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【翔南祭準備】
翔南祭準備の様子です。各クラスCM撮影や校門前
看板の作成、パンフレットの表紙画、ダンスの練習、調
理の試作など、早くから試行錯誤を繰り返し、頑張りま
した。

2024/11/6　【県南地区図書委員研修会】

土浦市立図書館にて「県南地区図書委員研修会」を行いました。

竜ヶ崎南高校は、今年度理事校として主催し、分科会では「おすす

めの本紹介」を開催しました。「自分の紹介した本を知っている人が

多くいて、その本について意見交換できたことが嬉しかった。」（３学

年吉添陽登/谷田部東中出身）「今年は分科会の司会進行を経験

できた。参加人数が思ったよりも多く、はじめは緊張したが楽しめ

た。」（２学年大森美月/永山中出身）「自分の紹介した本を通して、

趣味の合う人と出会えた。多くの高校の人たちとお互いの事を知る

ことができ楽しかった。」（１学年土屋 媛留愛/永山中出身）と、振り

返っていました。ご参加いただきました各高等学校の生徒の皆さ

ん、引率の先生方、大変お世話になりました。ありがとうございまし

た。

2024/11/12　【防災避難訓練を実施しました】

稲敷広域消防本部龍ケ崎消防署より消防隊員の皆様に来

校いただき、防災避難訓練を実施しました。大きな地震の

後、校舎内で火災が発生したことを想定し、生徒・職員全員

が校庭に避難しました。生徒3名による消火器の実演も行い

ました。講評・講話では、記憶に新しい能登半島地震の被害

と火災についてふれていただき、有事の際には一人でも犠

牲者を減らすために、日頃から訓練など真摯な心がけが必

要であるとのお話でした。

2024/11/1　【さわやかマナーアップキャンペーン】

ＪＲ龍ケ崎市駅前にて、市内4つの高校生が集まり、通勤等

でご利用の方々に、マナーアップを呼びかけました。本校か

らは、生徒会幹事の１学年竹内 愛織さん（中根台中出身）

と早坂 光希さん（龍ケ崎中出身）が参加しました。「朝早く、

龍ケ崎市駅に集合し、制服をきちんと着ようという旗を持っ

て、朝のあいさつをしました。少し眠さがありましたが、朝の

空気がいつもよりすっきりしていた気がしました。」「初対面

の通勤の方々にあいさつをすることは、とても緊張しました。

終了後の学校までの自転車が、遠くて辛かったですが、参加

してよかったです。」との感想を話しました。

2024/10/25・26【翔南祭を開催しました】
実行委員長の黒川大翔です。竜南生の皆さん、2日間の翔南祭お疲れさまでした。ルールを守り、楽しみことができたことと思います。
１年３組の皆さん、総合優勝おめでとうございます！ほかのクラスも、CMコンテストや模擬店も一生懸命取り組んでいて素晴らしかったです。全ての学年ともに、積極的に行事
に参加する姿がみえました。
最初は実行委員長として務まるのか不安でしたが、無事成功させることができました。ひとえに先生方、委員会のメンバーと竜南生全員のおかげです。本当にありがとうござい
ました。

2024/10/28 【龍ケ崎市役所出前講義】

１学年を対象に、龍ケ崎市役所より講師をお招きし、出前講

義を開催しました。龍ケ崎市内にはどのような企業や職種が

あり、地域の発展にどのように寄与しているかについて学

び、進路選択の一助とすることが目的です。また、同時に身

近な地域の産業について学ぶことで、自身の郷土愛を育み

ます。市内に工場などがある企業をご紹介いただき、竜ヶ崎

南高校出身の先輩方も従事している企業が、多くあることを

ご説明いただきました。１年生のうちから、進学希望者・就職

希望者ともに、卒業後の自身の進路についての意識を高め

る機会となりました。


